



VOS
MILITARES
ALIANZAN
¡QUE
HACEMOS?

MOVIMIENTO

**TODOS POR
LA PATRIA**

LOS MILITARES AVANZAN, ¿QUE HACEMOS?

¿QUE PASO CON EL INTENTO DE GOLPE DE ENERO?

Los falsos héroes de Malvinas y las tropas de Caridi terminaron saludándose. Lo que iba a ser una guerra, finalizó como siempre: recuento de efectivos de cada bando y negociación entre ellos.

Superentrenados y con las caras tiznadas, los "comandos" de Aldo Rico hicieron lo mismo que Astiz en las Malvinas: "cuando las papas queman, la rendición es la salida". Los militares golpistas sólo son guapos con la picana eléctrica en la mano o cuando enfrentan a civiles indefensos. Ensucian la tradición de un Ejército que creó San Martín para liberar pueblos, no para oprimirlos.

¿POR QUE SE ENFRENTARON LOS MILITARES?

Los bandos de Caridi y Rico se pelearon para imponerle condiciones al país, no por nuestros problemas, ni para defender la Constitución. Quieren que nos olvidemos de sus crímenes. Reclaman más plata para comprar armamentos y para tener mejores sueldos. No se resignan a que gobiernen los civiles.

¿QUE SENTIMOS DURANTE LA CRISIS?

Esta vez, como pueblo no jugamos el papel de Semana Santa, cuando ganamos las calles y plazas y paramos el golpe. El gobierno, que negoció y cedió en Semana Santa, no nos convocó. Tampoco lo hicieron la mayor parte de los dirigentes de los partidos mayoritarios. Aunque todos estábamos preocupados por saber qué pasaba, con bronca porque no queremos que vuelvan los milicos y porque todo se decidía sin nosotros.

AL MARGEN DEL PUEBLO.

La CGT dio un comunicado incomprendible, firmado por Ubaldini. Parecía más un apoyo que una condena al golpe. Pero estaba en contra de la opinión de los trabajadores y los dirigentes sindicales honestos. Por boca de Primatesta, la cúpula de la Iglesia hizo lo mismo: hablar oscuro con intenciones más oscuras todavía. Naturalmente, en contra de lo que piensa la mayoría de los cristianos.

De los grandes grupos económicos, nadie sabe bien de qué lado estaban; pero terminaron inclinándose por el ganador. Alsogaray y los diarios de derecha no ocultaron su simpatía por el golpe.

Y resulta que en un país donde las necesidades nos abrumen, hay quienes gastan miles de australianos jugando a la guerra.

En el mismo gobierno pasan cosas raras: el vicepresidente Víctor Martínez se prueba la ropa de Alfonsín. El gobernador radical de Córdoba Angeloz no estaba en Córdoba durante los sucesos.

El presidente piensa que le basta con el apoyo de Caridi y que no necesita el nuestro. Alfonsín cree que los militares lo defendieron ahora porque antes les dio la ley de obediencia debida. Para asegurarse su apoyo, ¿les dará ahora la amnistía? Y por último, ¿habrá que darles el gobierno?

¿QUIEN DIRIGE LA BATUTA?

Para que esto no suceda, hay que depurar a las fuerzas armadas de los torturadores y asesinos. Hay que juzgar a los golpistas en los tribunales civiles y terminar con el privilegio de que los militares se juzguen a sí mismos.

Y sobre todo, hay que tener en cuenta al pueblo. Aliviar nuestras penurias, dejar de pagar la deuda externa para abrir las fábricas y aumentar los salarios y para que tengamos la vivienda, salud y educación que merecemos.

Esto será posible si tomamos en nuestras manos la defensa de la democracia y la lucha por la justicia social. Si nos organizamos para que el próximo intento golpista no nos agarre de a pie. Si nos juntamos para defendernos cada día de la crisis económica y social.

- Discutamos cómo hacerlo, en las fábricas, talleres, oficinas, escuelas, universidades, parroquias. Para que el pueblo, y no los milicos, sea el protagonista de la historia.
- Conscientes de que en los partidos políticos populares y en las organizaciones sectoriales existen numerosos dirigentes y activistas representativos y honestos, los convocaremos para que, junto al pueblo, organicemos LOS COMITÉS DE LA DEMOCRACIA Y LA JUSTICIA SOCIAL.

EL PUEBLO DEBE TOMAR EN SUS MANOS LA DEFENSA DE LA DEMOCRACIA Y Luchar POR LA JUSTICIA SOCIAL

MOVIMIENTO
TODOS POR LA PATRIA

Local Central: Bartolomé Mitre 1741 - Tel. 40-1273 - La Plata (E): Tucumán 1072 - San Justo: Irigoyen 2531
Villa Martelli: Habana y Melo - La Plata: Calle 41 N° 858 entre calles 12 y 13 - Mar del Plata: San Martín 2864
Mendoza: San Martín 2935 - Córdoba: Juan Ramón de Vilazco 975